



<b>E.H. Kentucky</b> DE 409090037907 Db.	Donaufels	E.H. Hohenstein	v. Caprimond	Fam.: S50A Herba AAH Dänemark
	Db.	St.Pr.,Pr.u.E.St. Donauffürstin v. Kl.	v. Sokrates	
<b>Heroina von Hestebjerggaard</b> DNK333TR0703565 Db.	St.Pr.,Pr.u.E.St. Kaiserin	E.H. Lehndorff's	v. Marduc	Z.: Mette Hansen Erdrupvej 25 DK-4242 Bøslunde
	Sch.	E.St. Kandia III	v. Mahagoni	
<b>Heroina von Hestebjerggaard</b> DNK333TR0703565 Db.	<b>Kaiser Wilhelm</b>	E.H. Lehndorff's	v. Marduc	B.: Kingston Park Warmblood Stud, S. u. J. Saals PO Box 919 AUS-Fyshwick Act 2609
	B.	E.St. Kandia III	v. Mahagoni	
	Hella	<b>Ibikus</b>	v. Hertilas	
	Db.	Hertha	v. <b>Bergsturm</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Heroina von Hestebjerggaard	173	-	20,0	8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 7,5/ 7,5	SLP 6,59 (DK)	<b>Der Hengst kommt nur zur Körung, nicht zum Verkauf.</b>
Hella	164	-	20,0	8,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0	SLP 6,68 (DK)	
Kaiserin	167	/186/	20,5	9,0/ 8,0/ 7,0/ 6,0/ 9,0/ 9,0/ 8,0	(Z) SLP 7,89	

„Trakehner weltweit“ kann kaum nachdrücklicher dokumentiert werden: Der Mutterstamm von Heaven Dancer zählt zu den tragenden Säulen der Trakehner Zucht im dänischen Königreich. Er selbst wurde auf der Fohlenauktion des Trakehner Hengstmarktes 2017 von Kennern aus „Down under“ entdeckt (NMS'17/67) und wuchs auf Weiden der östlichen Steiermark auf. Zu seiner Familie zählen die S-Sporthengste Herkules, Henkel, Hertug, der in S-Dressuren siegreiche Herakles, der Reservesieger Helium, dessen mit dem ZSE-Vizetitel dekorierte Schwester Helia und auch 75 Hekla.

*A most emphatic documentation of "Trakehners worldwide": the mare family of Heaven Dancer is one of the pillars of the Trakehner breed in the kingdom of Denmark. He himself was discovered at the Trakehner Hengstmarkt 2017 foal auction by aficionados from "down under" (NMS'17/67) and was raised at pastures located in eastern Styria. His mare family's produce includes the S level sport stallions Herkules, Henkel, Hertug, the winning S dressage stallion Herakles, reserve champion stallion Helium, his central mare inspection reserve champion sister Helia and 75 Hekla.*

gekört  nicht gekört